

# OULU Menjadikan Andini Effendy Sebagai Brand Ambassador



Andini Weningtyas Effendi atau yang lebih dikenal sebagai Andini Effendi merupakan seorang pembawa acara dan penyiar berita Indonesia. Selepas pendidikan S2 di New York University, Amerika Serikat, pada 2009, Andini

Effendi bergabung dengan Metro TV. Meliput perang di Libya (2011), inagurasi Barrack Obama sebagai Presiden AS (2013), mewawancarai David Beckham dan Mahathir Mohammad (2018).

Karir nya dibidang jurnalis sangatlah cemerlang. Namun ada hal menarik lagi dengan sosok yang dijadikan Brand Ambassador OULU ini, kecintaannya kepada lingkungan membuat ia aktif menggiatkan mengenai pelestarian lingkungan, green living, isu polusi udara di ibu kota, dan juga recycle sampah plastik.

Sebagai publik figur yang aktif dalam melestarikan lingkungan Andini tak lupa menerapkannya kedalam kegiatan sehari harinya, ia merecycle sampah yang ia hasilkan, “Rata-rata satu orang penduduk Indonesia menyumbang sampah sebanyak 0.7kg per hari. Jika dikalkulasi dalam skala tahunan, Indonesia menghasilkan sampah sebanyak 64juta ton! Jumlah yang sangat besar” tuturnya. Karena hal tersebut membuat OULU sebagai brand sanitary yang memiliki teknologi Eco Friendly ini berkolaborasi dengan Andini Effendi untuk menjadi brand ambassador nya.



Brand ambassador harus memiliki visi, mencintai dan menggunakan produk yang dipromosikannya karena citra brand tersebut melekat pada dirinya, termasuk dalam kehidupan sehari-harinya.

Produk OULU dibuat dengan teknologi terbaru yang sangat menunjang kelestarian lingkungan, OULU memiliki kelebihan dalam penghematan penggunaan air, selain

itu limbah yang dihasilkan oleh produk OULU sanitary tidak berbahaya dan aman untuk dibuang ke saluran air disekitar lingkungan masyarakat.

Dengan dijadikannya Andini Effendi sebagai brand ambassador. OULU berharap bisa lebih baik lagi dalam berkontribusi memenuhi kebutuhan Masyarakat dan menunjang kelestarian lingkungan.

Berikut untuk link video Bu Andini Effendi datang ke showroom sandimas :